



たかむく 2024

明章小学校

学校だより 第3号

令和6年5月16日

PTA資源回収・奉仕作業 ご協力ありがとうございました

5月12日(日)、PTA資源回収と奉仕作業がありました。風が強い日でしたが、予定どおり行うことができました。ご協力いただいたみなさんありがとうございました。奉仕作業には、たかとの郷まちづくり協議会や保護者・児童の皆さんが多数参加してくださいました。おかげさまで、グラウンドがとてもきれいになりました。本当にありがとうございました。



今年の運動会は…

今年の運動会は、5月26日(日)に行います。すでに、学校からはご案内の文書を5月1日に配信させていただき、郷づくり協議会からのチラシもお手元に届いたかと思えます。本年度の運動会より、地域との共同開催という形で実施いたします。

児童数が減少し、紅白対抗で競技を行っても、盛り上がりには欠けるのではないかと心配から、地域の方にも参加していただき、にぎやかに行えたらと考えています。児童の競技も勝ち負けを競うだけでなく、「参加して楽しい」「思いっきり体を動かして気持ちいい」と感じられるように工夫していきます。なにより、大人の人による「綱引き」や、全員参加による「〇×クイズ」によって、これまで感じることはできなかった運動会の楽しさも運動会の盛り上がりにつながると考えています。

今回が初めての試みですので、多少の混乱も予想されます。一般の方が参加される競技で、参加者が思うように集まらないことが心配されます。「じゃんけんピラミッド」は地域の方の参加をお願いするのですが、「綱引き」には保護者の方にも是非ご参加いただければと思います。そして、最後の「たかとの郷〇×クイズ」は、親子での参加となっております。参加を促す放送が流れましたら、スムーズなご移動をお願いします。

なお、児童が参加する種目数は昨年と変わりありません。また、高学年児童を中心に係り活動にも取り組んでいきます。紅白対抗は行いませんが、「応援パフォーマンス」を6年生中心で行います。見てくださる皆さんが、元気になるようなパフォーマンスとなるように子どもたちは取り組んでいます。

今年のスローガンは「協力し 心をひとつに 明章っ子」に決まりました。運動会の練習も始まっています。楽しい運動会になるように元気に活動してほしいと思いますが、暑さが心配です。早寝を心がけて必ず朝ご飯を食べ、いつもよりたくさんのお茶を持って登校してほしいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。